



みよた

みんなと仲よくする子ども
よく考え、ともに学ぶ子ども
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038>

文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

空に輝くみんなの希望



4月後半は、暖かい日が続きました。26日の運動会の日は、朝から絶好のお天気となりました。まさに運動会のスローガン通り、輝くような青空でした。

このような恵まれたお天気の中、1年生から6年生までのそれぞれの学年が、張り切って競技に参加しました。特に高学年児童は、競技の準備や手伝い等運動会の運営にも深く関わり、自分たちで運動会を進めているという気持ちを持ちながら、きびきびと活動している姿が爽やかでした。

消防団の方々やPTA役員の方々には朝早くから準備や競技の環境づくり・お手伝いをしていただき、ありがとうございました。おかげさまで、子どもたちにとって楽しく、学ぶことの多い1日となりました。

PTA四役会の時に、児童数も減少しているのので、地域や保護者や職員の出番がもっとあってもいいのではということが話題になりました。そこで、子ども対保護者・来賓の綱引きや方部対抗の玉入れなど新種目を加え、競技の中に一緒に参加できるものを係の方で考えてもらいました。参加していただけるかという心配をよそに、たくさんの方々に積極的に参加いただき、ありがとうございました。



暖かい日でしたので、昼にはみんなでお弁当を囲む風景が見られ、日本の運動会の昼食は、まさに食育だと思いました。

午後は、鼓笛隊のパレードから始まりました。今年度は全校児童が参加しました。一人一人が自分の役割を良く考えて、しっかりとした動きができました。応援合戦もあわせて短い練習期間の中、よくがんばりました。

天気が良すぎて、午後は少しお疲れ気味でしたが、最後の閉会式はもちろん、後片付けまでがとても速やかに進みました。たくさんの方が集まった校庭もゴミ一つありませんでした。ご協力ありがとうございました。



